

## Neue Spezialisten, größeres Büro: Die comparit GmbH wächst in Rekordtempo



Wirtschaft Finanzen Versicherung News

© Pixabay

**Mit Beginn dieses Jahres besetzte Matthias Brauch durch die Gründung der comparit einen neuen Platz im Markt: ein unabhängiges Analysehaus, das mehrheitlich den Mitarbeitern gehört und durch Investitionen mehrerer Maklerorganisationen finanziert wird. Seit der Gründung hat das Unternehmen sein Team kontinuierlich erweitert und ab dem 1. Juni 2023 sind vier weitere branchenerfahrene Kolleginnen und Kollegen an Bord.**

"Ich bin sehr glücklich, dass wir mit der Vision der comparit als unabhängiges Vergleichshaus weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter überzeugen konnten, sich an der Realisierung dieser Vision zu beteiligen", so Geschäftsführer Matthias Brauch. "Der Start auf der 'grünen Wiese' mit neuester Technik übt hier zusätzlich eine Faszination aus. Wir wünschen den neuen Kolleginnen und Kollegen einen gelungenen Start!"

Zum 1. Juli 2023 verlegt comparit seinen Firmensitz von Königstein nach Hamburg und zieht aufgrund der wachsenden Mitarbeiterzahl in größere Büroräumlichkeiten nahe des Hamburger Rathausplatzes um.

Die Mission von comparit besteht darin, einen Vergleichsrechner zu schaffen, der Unabhängigkeit in der Analyse, modernste Technik und ein effektives Beratungserlebnis für Versicherungsvermittler über alle Sparten der Privatversicherung hinweg bietet. Ein besonderer Fokus liegt auf einer intuitiven Benutzerführung sowie auf der technisch und fachlich exzellenten Umsetzung der digitalen Strecken zwischen Maklern, Maklerpool und Versicherung.